

Theater-Dialog

Mit der Demenzexpertin Dr. med. Irene Bopp-Kistler
und dem Theater act-back

Menschen mit Demenz – mitten unter uns?



Eine
Veranstaltung der
Plattform Mäander und
der Drehscheibe
Demenz

Menschen mit Demenz begegnen?

Scheuen wir den Kontakt, weil wir im Umgang mit ihnen nichts falsch machen wollen? Oder fürchten wir, ihr unvorhersehbares Verhalten könnte uns überfordern?

Ob im Park, beim Einkaufen oder in der Waschküche des eigenen Mietshauses – die lebensechten Szenen des Theaters act-back handeln von unverhofften Kontakten zwischen Menschen mit und ohne Demenz.

Die Demenzexpertin und Geriaterin Irene Bopp-Kistler reagiert auf das Geschehen auf der Bühne und bringt ihre fachliche Perspektive ein. Gemeinsam erforschen wir, wie empathische Begegnungen gelingen können. In diesem Wechselspiel zwischen Theater und Gespräch entsteht ein Abend voller realitätsnaher Geschichten und bewegender Eindrücke.

26. September 2024

18.30 Uhr Türöffnung und Apéro

19.00 Uhr Beginn Vorstellung

Eintritt kostenlos

Evang.-ref. Kirchgemeindehaus Oberstrass

Winterthurerstrasse 25

8006 Zürich

Irene Bopp-Kistler

Setzt sich auch nach ihrer Pensionierung im Stadtspital (Leitung Memory Clinic) in Projekten und in ihrer Praxistätigkeit für Menschen mit Demenz ein.

Theater act-back

Macht mit authentischen Szenen aktuelle Themen auf eine lustvolle Art für eine vielschichtige und differenzierte Auseinandersetzung zugänglich.
